
У прилагательного  есть три непостоянных 
морфологических признака: род , число и падеж и 

зависят они от существительного.

Например,     весеннего дня ( мужской род, 
единственной число, родительный падеж). 



У прилагательного  есть один постоянный 
признак- разряд.  

То есть  прилагательное может относиться к 
какому-нибудь разряду. А разрядов- три.

 Качественные. Относительные. 
Притяжательные.

  



Сегодня мы познакомимся с притяжательными 
прилагательными

 Притяжательные прилагательные  обозначают 
принадлежность  кому-то.

 Например, мамин, заячий, утиный,  бабушкины,  
сестрицын, беличий, медвежий, Наташкины

 Мамина шаль, бабушкин дом, медвежья берлога, 
заячьи следы.

 ОНИ  ИМ ПРИНАДЛЕЖАТ.
 иногда у прилагательных пишется Ь, а если 

притяжательное прилагательное образовано от 
имени, то оно пишется с заглавной  буквы

  



Упражнение. 1
 выпиши притяжательные местоимения.

Осенний, добрый, лисий,  волчья,  крепкий, 
домашний, спортивный, чудесный, отцовский,   

муравьиный,  Ольгины. 

Упражнение 2.
 Образуй от  сущ. притяжательные 

прилагательные с помощью суффиксов, ОВ, ИН, 
ЫН, ИЙ.

 Ворона,  Илья, Глеб, курица, волк, овца,  Алёнка, 
мама,  соловей,  заяц.


